



藤の実



石焼き鍋の実演も

令和3年10月29日 No.27

無事に行って参りました! 「修学旅行」特集号

21日(木)・22日(金)の2日間、角間川小学校6年生と合同の修学旅行を無事に実施することができました。

今年は、市教委より出された「修学旅行実施の目安」をもとに実施の可否を判断するになっていましたが、ちょうど感染が治まってきているタイミングにあたり、実施することができました。ハラハラし通しでしたが、予定通りに出発することができてとてもうれしかったです。

コロナ禍の修学旅行は県内で実施するになっていましたので、1日目は男鹿市、2日目は秋田市を訪ねました(写真参照)。以前家族で出かけたことがある場所も多かったようですが、改めて行ってみると初めて知ることがたくさんあるようでした。「灯台下暗し」という言葉がありますが、正にその通りで、また訪れてみたいと思うところばかりでした。とても勉強になりました。

さて、6年生の保護者の皆様にはご心配をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただき、子どもたちも思い出いっぱいの日間を過ごすことが出来ました。本当にありがとうございます。6年生は、この二日間の体験をこれからの生活にいかして、ますますがんばってくれるものと期待しています。また、6年生がいなかった二日間は、5年生と4年生のみなさんがリーダーとなって、集団登校や掃除、委員会活動など、しっかりと学校を守ってくれました。



大森山動物園 見学前の一枚



真山神社 角間川小の皆さんと



なまはげ館 勢揃い!男鹿のなまはげ



男鹿真山伝承館 泣ぐ子はいねがった〜



入道崎 「小雨」×「強風」=「寒!」



GAO シルエットクイズ! どれが誰?



セリオン やっぱり高いね〜



ねぶり流し館 竿灯に挑戦しました!



大森山動物園 コツメカウソはどこ?



アニパ かわいいコースターですが…